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★特別名誉会員挨拶   中野 弘道君 
今年度の最終例会にお招

きいただきありがとうござ

います。仲野会長、伊東幹

事１年間お疲れ様でした。 

並びに焼津ロータリークラ

ブの皆様の日頃のご指導頂

き、感謝申し上げます。私

も市長として 3 年目となり、これからも皆様と一緒に焼

津市の産業振興を盛り上げていきたいと考えておりま

す。本日はありがとうございます。 

 

★会長退任挨拶    仲野 和則 会長 
皆様こんばんは。いよ

いよ最終例会となりまし

た。 

1 年間、伊東幹事共々皆様

方に大変お世話になりま

した。 

厚く御礼申し上げます。 

 振り返ってみますと、

まさかこの大役を仰せつかるとは夢にも思っておりま

せんでした。今年度のテーマ「地域と共に育む思いやり

の輪」をスローガンに掲げ１年間やってきました。 

地域の人々にロータリーの事を理解していただく様、

広報活動も積極的に行い、新聞等数多くの記事が掲載さ

れました。特に本年度は会員数の減少で予算面での問題

があり、まず事務所の賃貸についてクローズアップされ、

最終的に 4 月より山中様のご厚意により移転させて頂き

ました。 

 又、ガバナーの件で当クラブに過去に 3 回ほど要請が

あり、その都度お断りさせて頂いておりましたが、今年

度あらためて要請があり、パスト会長の皆様の意見を聞

き、松村友吉君にお願いしたところ快く承諾して頂きま

した。その後地区に推薦し、3 月 24 日に決定という嬉し

い連絡があり、創立 55 年目の明るいニュースとなりま

した。今後いろいろと大変だと思いますが、ご協力どう

ぞ、よろしくお願いします。 

 この 1 年間を振り返りまして焼津ロータリークラブの

友情と協力に支えられ貴重な体験をさせて頂きました。 

特に伊東幹事には私の体調管理をして頂きながら例会、

理事会、委員会活動をはじめ対外活動等にすべてフォロ

ーして頂きました。また理事、理事会、委員長をはじめ

皆様、事務局員の方々1 年間私を支えて下さって頂き有

難うございました。 

いよいよ「吉田丸」が出航します。強力なスタッフ、

会員の皆様方の力強いご協力で無事帰港されます様に

お願い致します。 

1 年間本当に有り難うございました。会長退任挨拶とさ

せて頂きます。 

 

★幹事退任挨拶    幹事 伊東 良洋君 
 本年度をどういう年にしようかと、仲野会長とは副幹事の年

にたくさん会長と話をしました。クラブの運営方針については

今年よりも副幹事の年の方が良く話をしたと思います。 

そして、いくら良いことをやってもクラブの人たちが楽しく感

じ、仲良くなければ意味がないんだよということを重要視し、

運営して行こうと考えました。とはいえ、楽しくと言っても人

により楽しさが違うので、分かった様な分からない様な感じで

スタートしたわけですが、昨年の 12 月にあらかた対外的な事

業が終わり、さあ後半年だとなった時に、これから半年間どう

やって盛り上げようかという事態に直面しました。その時に 1

年を通して楽しくと会長が言っていた意味がやっと分かった

ように感じます。去年よりも話をする人が増えたとか、クラブ

に参加している感じが増えたと思っていただけるなら、少しで

もお役に立てかなあと思います。 

幹事としてスタートする前は、幹事とういう役は会員皆様のお

世話をする役だと考えていました。しかし、始まってみるとど

れだけ皆さんに助けられ、お世話をしてもらったか。 

特に藤原さんをはじめ、藪崎さん、寺岡さんなど歴も長く、ク

ラブ最高齢の方々がこんなに気にかけてくれるとは思いませ

んでした。もちろん亡くなった小原さんも「幹事さん、幹事さ

ん」と話しかけてきてくれました。ロータリーにとって幹事と

いう役は特別なものなんだなと実感したのはこの時です。 

委員長さん方もほとんど私より年上の方々なのですが、生意気

なことを言っても皆さんご自分も経験されていて「幹事の言う

ことだからしょーがねーなー」と笑いながらやって頂きました。

そこは甘えさせて頂きました。 

事務局のお 2 人にも、ロータリー歴も年齢も下の私ですが知っ

たような生意気なことばかり言って、この小僧！と思っていた

かもしれませんが、たくさんの事をやっていただき、またたく

さんの話をし、感謝をしております。 

今年は仲野会長には、幹事や委員長に計画通りすべてを任せる
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という方針でやって頂きましたので、会長になった今年が一番

言いたいことがあっても言わないように我慢してくれていた

のではないかと思います。おかげさまで非常に楽しい 1 年を送

らせて頂きました。1 年間本当にありがとうございました。 

 

★同好会報告 

あさがお同好会              大石 訓永 君 

いつも我々が育てた朝顔を楽しんで頂きありがとうご

ざいます。今年も 7 月 2 日の例会で皆様に差し上げた

いと思っております。１年間有り難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

グルメ同好会               青島 直久 君 

本年度は昨年夏に１回の開催となりましたが、沢山の

皆様が参加いただきありがとうございました。次年度

は、早速ですが７月２４日に藤枝の三枝商店さんで開

催させて頂きます。皆様ご参加お待ちしております。 

１年間有り難うございました。 

ゴルフ同好会               吉田 典充 君 

会長の小原さんのご不幸がありましたが、次年度に向 

けて新体制で行っていきます。名誉会長に薮崎さん、 

会長を伊佐さんにお願いしました。お二人と福崎君と 

自分の方で活動の計画を行っていきます。これからも 

よろしくお願いします。１年間有り難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本酒同好会               多々良 匡 君 

本年度はグルメ同好会と合同に 7 月に、 

それと今年の 2 月に焼津のおかむらいきちさんで 

開催させて頂きました。 

ご参加いただきました皆様ありがとうございました。 

来年度も楽しくお酒が飲める機会を計画していきます。 

これからもよろしくお願いします。 

１年間有り難うございました。 

マージャン同好会               奥川 将之 君 

本年度は皆様のスケジュールの調整がなかなかつかず 

１度も開催することができませんでした。 

来年度はぜひ、ご参加の方お待ちしております。 

１年間有り難うございました。 

 

 

 

 

 

 

★副幹事報告    副幹事  鈴木 啓央 君 

・本日 17 時より 2015～2016 年度の第 1 回理事会を開催

しました。2017～2018 年度に松村友吉君がガバナーに

就任するにあたり、倉嶋伸康君が地区幹事に就任され

ることが承認されました。 

・次年度の第 1 回例会は 7 月 2 日焼津神社参拝となって

おります。例会場は焼津神社となりますのでよろしく

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★出席報告 

 
会員数 出席数 出席率 

6月4日 

M-UP 

確定 

出席率 

6月 18日 
45 

(45) 
38名 84.44% 5名 97.78% 

 

★メークアップ 
鈴木 啓央 君（理事会） 

大石 博之 君（理事会） 

杉本 昭 君 （校長と語る会） 

山竹 葉子 君（委員会） 

福﨑 正展 君（オリエンテーション） 

 

★第２部懇親会 
乾杯               直前会長 村松孝保 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーソング  

♪手にてつないで   ソングリーダー 中山 晃一 君 

 
閉会の挨拶  

ガバナーノミニーデジグネート 松村 友吉 君 

 


